

# BROADCAST

## PasiTer Mewakili Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Syukuran Panen Raya Padi di Kec. Wanaraya

Maskuri - [BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID](http://BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 14:47



*PasiTer Mewakili Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Syukuran Panen Raya Padi di Kec. Wanaraya*

BARITO KUALA -PasiTer Mewakili Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Syukuran Panen Raya Padi di Kecamatan Wanaraya Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan Nasional yang dicanangkan oleh pemerintah, PasiTer Kapten

Caj Mahyuni Aziz mengikuti syukuran panen raya padi di Desa Tumih Kec. Wanaraya Kab. Barito Kuala.Senin(18/072022)



Pada kegiatan syukuran panen raya kali ini juga Hadir Bupati Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH.Kadis Pertanian Prov. Kalsel Bp. Ir. Syamsir Rahman, Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, Kajari Barito Kuala Bp. Eben Ezer S, SH. Dandim 1005/Barito Kuala diwakili Pasi Ter Kapten Caj M. Aziz, Para Kepala SKPD Kab. Barito Kuala, Mantri Tani seluruh Barito Kuala, Forkopimcam Kec. Wanaraya, Seluruh Kades se Kecamatan Wanaraya.Perwakilan Petani Desa Tumih.

Kapten Caj Mahyuni Aziz, saat dilokasi menyampaikan ditengah Pandemi ini, kita tidak boleh terlena dengan kondisi saat ini. Tetap waspada dan berhati-hati dalam menjaga kesehatan. Namun tetap berjalan aktifitas tentunya dengan mematuhi hmbauan Pemerintah seperti menjaga jarak, menggunakan masker dan sering cuci tangan.

"Kegiatan Syukuran Panen Padi ini merupakan wujud nyata untuk memberikan keyakinan bagi masyarakat khususnya Kabupaten Barito Kuala bahwa kita siap memenuhi kebutuhan Pangan," ujar PasiTer.

"Kedepan nanti kita akan lebih tingkatkan lagi peran para Babinsa akan dalam mendampingi para Petani di Desa ini, mulai dari penyediaan bibit, pendistribusian pupuk juga yang akan bekerjasama dengan para PPL di Kecamatan Wanaraya, " Kegiatan Syukuran Panen Raya ini merupakan wujud nyata untuk mendukung masyarakat, bahwa siap memenuhi kebutuhan Pangan walau dihadapkan dengan pandemi.(PENDIM 1005)